



Intensivkurs Russisch in Armenien 04.-22.08.2025

Russische Sprache und armenische Kultur an der Brjusov-Universität Eriwan

- Zielgruppe: Studierende auf A2 Niveau
- Kommunikativer Russischunterricht + Auslandserfahrung in einem faszinierenden Land
- Dozenten sind russische Muttersprachler und können in der Regel Deutsch oder Englisch

- Woche 1-2: Unterricht (20 Stunden pro Woche)
- Woche 3: Schwerpunkt Armenische Kultur und Landeskunde: Exkursionen in der Hauptstadt und in die Umgebung, Treffen mit NGOs, Studierenden, Künstlern usw.
- Vorlesungen zu russisch-armenischen Themen
- Unterbringung mit Frühstück in russischsprachigen Familien oder im Hostel/Wohnheim
- Gesamtkosten (Sprachkurs, Kulturprogramm, Unterkunft mit Frühstück) ohne Reisekosten und weitere Verpflegung: 800,00 (bei mind. 13 Personen)
- Flug: ca. 400,00-500,00 Euro (Stand Jan. 2025)
- Kein Visum erforderlich
- An- und Abreise am Wochenende davor oder danach
- Individuelle Verlängerung möglich
- Ideal für eine Kombination mit einem individuellen Aufenthalt im Nachbarland Georgien

Verbindliche Anmeldung ab sofort bis 31.05.2025 bei Frau Haykanush Barseghyan:
heikuschnik@gmail.com

Online-Infoveranstaltung in deutscher Sprache am 05.05.2025 um 18 Uhr über

<https://bbb.rlp.net/rooms/wal-eid-wdg-p8l/join>

Auskunft auch bei Dr. Stephan Walter, FB06: walters@uni-mainz.de

Organisation



Feedback der Studierenden 2022

- Der Russisch-Kurs in Armenien hat mir insgesamt sehr gut gefallen. Ich konnte mein Russisch verbessern, ein neues, mir zuvor völlig unbekanntes Land kennen lernen und ein stärkeres Interesse für die russischsprachige Welt und den Kaukasus speziell entwickeln.
- **Mein Wortschatz hat sich auf jeden Fall vergrößert und es fällt mir jetzt viel leichter, Russisch in meinen Alltag einzubinden. Durch die Auslandsaufenthalte bin ich noch motivierter russisch zu lernen und fließend sprechen zu können. An Armenien hat mir besonders gut gefallen, dass die Geschichte sehr interessant ist und alle Leute, mit denen ich geredet habe, sehr herzlich, freundlich und hilfsbereit waren.**
- **Die Unterbringung bei einer armenischen Gastfamilie war nicht nur eine gute Methode Spracherfahrungen zu sammeln, sondern auch eine einmalige Gelegenheit einer fremden Kultur ganz nahe zu kommen.**
- Ich denke, daß der Aufenthalt mir bei meinem Studium weitergeholfen hat. Ich konnte ein neues russischsprachiges Land kennenlernen und habe viel von der sehr gastfreundlichen Kultur und der reichhaltigen Geschichte Armeniens erleben dürfen. Bezüglich der Sprachkenntnisse denke ich, daß ich vor allem auch in meiner Gastfamilie viel Russisch sprechen konnte und im Kurs mein Vokabular erweitern konnte.